

Kerja Bakti Babinsa dan Warga Desa Pamboborang, Fokus Pada Kebersihan Lingkungan

M Ali Akbar - SULBAR.JURNALIS.ID

Jul 9, 2024 - 13:51



Majene - Serma Sayuti Babinsa Koramil 1401-01/Banggae Kodim 1401/Majene memimpin kegiatan kerja bakti bersama masyarakat Desa Pamboborang, Kecamatan Banggae, Kabupaten Majene. Kegiatan yang dilaksanakan ini difokuskan pada pembersihan lingkungan dengan tujuan menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat serta mencegah terjadinya banjir. Selasa (09/07/2024).



Kegiatan kerja bakti yang dilakukan meliputi pembersihan sampah-sampah yang berserakan di sekitar pemukiman warga, membersihkan saluran air dari tumpukan sampah yang bisa menghambat aliran air, serta menyinggahi rumput liar yang tumbuh di sekitar area pemukiman. Serma Sayuti bersama warga bergotong-royong membersihkan setiap sudut desa, memastikan tidak ada sampah yang tertinggal dan saluran air dapat mengalir dengan lancar.

Serma Sayuti menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai langkah preventif terhadap bencana banjir. “Dengan membersihkan sampah dan saluran air secara rutin, kita dapat mencegah terjadinya genangan air yang dapat menyebabkan banjir. Kegiatan ini juga sekaligus untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan,” ujar Serma Sayuti.

Masyarakat Desa Pamboborang menyambut baik dan antusias dalam mengikuti kerja bakti ini. Mereka mengapresiasi kepedulian dan peran aktif Babinsa dalam membantu menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. “Kerja bakti ini sangat bermanfaat bagi kami, selain lingkungan menjadi bersih, kami juga lebih memahami pentingnya menjaga kebersihan untuk kesehatan dan mencegah banjir,” ungkap salah satu warga.

Kegiatan ini diharapkan dapat terus berlanjut dan menjadi rutinitas dalam menjaga kebersihan lingkungan. Sinergi antara TNI dan masyarakat dalam kegiatan seperti ini sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman. Serma Sayuti berharap, kegiatan ini dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain untuk melakukan hal serupa demi terciptanya lingkungan yang lebih baik.